
 

別紙様式（第１０条関係） 

 

議会報告会等報告書  

 

令和 ４年 ５月２０日  

 

 議会議長 三宅耕三 様  

 

 班長 中村 等  

 

１ 開催日時：令和４年 ４月２１日（木） 午前１０時００分～  

 

２ 会  場： 山田家カフェ  山田公民館於 

住 所：三重県員弁郡東員町大字山田 1008 番地 

電 話：0594-76-0513 

 

３ 参加議員：議会運営委員会委員長  中村 等  

       議会運営委員会副委員長 大崎昭一  

広田久男議員、伊藤治雄議員、南部豊議員、川瀬孝代議員  

議長 三宅耕三（議会報告会研修を兼ねるため参加）  

※参加議員は、議会運営委員会委員。  

 

４ 参加者数：４０人  

 

５ 参加者から出された意見や提言等の要点記録・・・別紙のとおり  

 

６ 成果、課題、意見、所見等・・・別紙のとおり  

 



【５．参加者から出された意見等】 

【行政への疑問】 

税関係 

・自宅の税金が高いのと思うのだが、固定資産の評価の仕方とは何ですか。 

・家によって固定資産税評価額は変わるのか 

 

防犯関係 

・特殊詐欺に合わないために。 

 

健康・福祉関係 

・４回目の接種券が来た人がいる。町はどのようにしているのか。 

・高齢化で車が必要になる、免許返納で外出が困難になるため、タクシーを利用したらど

うか。タクシー会社も大変である、乗用車を活用して送迎を考えてほしい。そのために

町としての補助はどうか。 

 

建設関係 

・中部公園のカフェは当初５月と聞いていたが、いつ頃開店するのか。 

・中部公園のカフェの仕組みなど説明不足を感じている。 

・神田地区(瀬古泉・山田・穴太、六把野他)の通学路はどうなるのか。 

安全に通学ができるのか。 

・文化センター裏側の工事中の道路は何のために作るのか。 

・通行量等不安があるため、開通前に説明会等を開催し、議論する場を設定してほしい。 

・文化センター東の県道の完成はいつになるのか。 

 

産業関係 

・田畑の世話が高齢で難しくなってきた、面倒を見てくれる方法はないのか。 

 

教育関係 

・東員第一中学校移転の際、公共施設を利用するのに道路を横断する必要があるが、安全

対策は大丈夫なのか。 

 

【行政への要望】 

政策関係 

・オレンジバスは昼間、誰も乗っていない時があるやめたほうがいいのではないか。 

高齢化で車が必要になる、免許返納で外出が困難になる。タクシーにしてはどうか。コロナでタ

クシー会社も大変である、乗用車を活用して送迎を考えてほしい。そのために町としての補助は



どうか。 

 

健康・福祉関係 

・高齢で耳が遠くなる、補聴器は金額が高い町として補助してほしい。 

 

産業関係 

・市民農園など活用してはどうか。個人では無理なので町として考えてほしい。 

 

建設関係 

・カーブミラーがくもっている。朝が特に見えにくいので綺麗にしてほしい。 

・カーブミラーの劣化により、危険な交差点が多くなっている。（特に、旧岩田酒店より東

方向）早急なる調査を実施し取り換えてほしい。 

・堤防敷の大木が台風時に災害を及ぼす危険性があるため、適度の伐採を行ってほしい。 

・道路の破損等で水溜りとなっている場所で簡易な工事で改善できる場所は早急なる対応

してほしい。 

・神田小学校の通学路で北勢線旧六把野駅辺りから神田小学校方面の通学路舗装が悪い。

時々、部分補修をしているが路面の凹凸が激しい。全部はがして平坦にしてから舗装を

やり直してほしい。 

・神田小学校南道路に隣接する六把野井水が大雨時に氾濫し、周辺住宅に浸水するため、

横断する道路下の改良を図ってほしい。 

・野畑公園の遊具が撤去されたが、周辺の多くの子ども達の遊び場となっているため、再

度設置し子どもの遊び場の確保を図ってほしい。また、樹木の伐採を適宜実施してほし

い。 

・遊休地等の雑草等の処理を逐次実施するよう土地所有者に徹底してほしい。（指摘箇所は

楠地区） 

・北山田稲荷さん西の変則交差点が危険であるため、看板やガードレールを設置し安全を

確保してほしい。 

・山田墓地南交差点は車両等の通行量も多く、中学校の通学路にもなっており危険である

ため信号機を設置してほしい。 

・キッチン東員からピアゴ北水路までの区間は通学路にもなっており歩行者の安全確保の

観点からガードレールの全線設置と水路の暗渠化工事を実施してほしい。 

・最近庭に動物が出没し、庭を荒らすので困っている。 

 

教育関係 

・新第一中学校の通学路の件は、地元にも説明をしてほしい。 

【地域の問題点】 



・フレイル予防の体操や出前講座などに参加しないをどうするかが課題である。なにか策

はあるか。 

・若い人(６０歳台)が少ない。 

 

【町の良い点】 

・東員町は交通の便が良く住みやすい。 

・田畑もあり自給自足もでき自然環境が良い。 

 

【議会（議員）への質問】 

・昔の議員さんと今の議員さんと比べて違うところはどんなところですか。 

・最近よく見かける胸に付けている虹色の円形バッジの意味はなんですか。 



【６．成果、課題、意見、所見等】 

新型コロナウイルスの感染が沈静化の傾向が見られ、町のワクチンの追加接

種（３回目接種）が始まったことを受け、２年間行われていなかった議会報告

会(意見交換会)を令和４年４月２１日（木）に山田公民館で開催されている「や

まだ家」の協力を受け議会報告会・意見交換会を行いました。 

今回はこれまでの会場を設定し集合して頂く報告会ではなく議員が自治会に

出向き意見交換を行う交換会のため研修の意味もあり議会運営委員会委員が研

修も兼ね委員６名、議長でお伺いさせて頂きました。 

自治会で用意していただいた複数のテーブルごとに 2 名の議員が参加させて

頂き、より身近に住民の方々の意見を聴くようにして実施しました。 

今回の方式は、身近に住民の方々の意見が聞ける半面、議会としての報告会

の在り方として高齢者の意見等に偏る傾向もみられることから今後も多方面の

報告会方式を検討し、さらに議員個々の意識をより高めて行く必要があると感

じました。 


